

7 健康・医療

	タイトル	意見等
1	薬害教育及び啓発ページ設置に関する要望	<p>平素より地域行政のためにご尽力賜り、深く御礼申し上げます。 このたびは、薬害教育の推進につきましてご意見申し上げます。</p> <p>令和7年度に全国の自治体へ送付いたしました要望書では、厚生労働省「薬害を学ぼう」ページを各自治体ホームページへ掲載いただくようお願いし、現在までに全国の自治体で同ページの新設・リンク掲載が進んでおります。</p> <p>特に、秋田市では、薬害啓発の一環として関連団体の情報も丁寧に整理・掲載されており、住民が学べる基盤づくりが進んでおります。</p> <p>さらに、鳥取県では県公式サイトに薬害啓発ページを設置され、県内すべての市町村へ周知協力を依頼するなど、行政として極めて前向きな取組を進めておられます。</p> <p>これらの先行事例を踏まえ、下記の点を要望いたします。</p> <p>要望内容</p> <ol style="list-style-type: none">1 各都道府県ホームページに厚生労働省「薬害を学ぼう」ページへのリンクを設置すること。2 各市町村に対し、同ページの周知・掲載を依頼すること。3 教育委員会において薬害教育の重要性を再確認し、学校現場での啓発・教材活用を推進すること。 <p>参考資料 厚生労働省「薬害を学ぼう」ページ https://www.mhlw.go.jp/bunya/iyakuhin/yakugai.html 本要望内容につきまして、ご検討賜れれば幸いです。 令和8年1月28日</p>